



IU pedirá en el pleno de Granada capital la anulación de recortes en educación

La reducción del gasto público supondrá un incremento de las cuotas en las matrículas de acceso a la universidad

Jueves, 26/07/12 19:45

Maylu Raso

La portavoz del Grupo Municipal de Izquierda Unida, María Teresa Molina, ha presentado este jueves una moción para la anulación de los recortes en el sistema educativo que será presentada mañana viernes en el pleno del Ayuntamiento.

Las medidas adoptadas por el Consejo de Ministros, aprobadas el pasado 20 de abril, supondrán un gasto menos de entre un 25% y 30%. Éstas afectarán al incremento de los precios públicos de las matrículas universitarias, entorno a un 66%, a los estudiantes no comunitarios que tendrán que asumir la totalidad del coste de dicha matrícula, la deducción del 12% destinado a becas y mayor dificultad en las condiciones de acceso.

"Calificamos esta medida como un brutal recorte, que se añade al que hemos sufrido estos últimos años, y que conllevará un retroceso histórico poniendo en peligro el futuro de nuestro país. Pedimos su anulación", ha declarado Molina.

La educación se ha convertido en el arma de los estudiantes para destacar en el mercado laboral y ante la imposibilidad de encontrar empleo en medio de la crisis, las universidades han vuelto a llenarse. En la Universidad de Granada estudian un gran número de argelinos y marroquíes que se verán afectados ante la imposibilidad de conseguir una beca para sus estudios.

"El derecho a la educación a todas las personas, sean de la nacionalidad que sean, siempre debe abarcar el mayor presupuesto posible", ha concluido.

Me gusta

Enviar

Twitter

0

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?>



<http://andalucianoticias.es/panel/wp-content/plugins/adrotate/adrotate-out.php?>

track=OTqsMOw yNSxodHRw Oi8vd3d3LmdyYW5hZGFkaWdpdGFsLmNm/



Buscar

RSS

<http://www.anc>

Granada Digital (https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)
Granada Digital
granadadigital
(https://twitter.com/intent/user?screen_name=granadadigital)